

MISE À JOUR : Les Métallos se battent pour défendre les emplois canadiens contre les tarifs de Trump

Métallos,

Lundi soir, le gouvernement canadien a obtenu un sursis de 30 jours sur l'imposition de tarifs radicaux, mais les menaces qui pèsent sur les travailleuses et travailleurs sont toujours bien présentes.

Ne vous y trompez pas, ce n'est pas la fin de la bataille. Au contraire, c'est l'occasion pour nous de presser nos gouvernements de prendre les mesures nécessaires pour protéger nos emplois et soutenir les travailleuses et les travailleurs.

Donald Trump a déjà changé de position à plusieurs reprises pour justifier son désir d'imposer des tarifs à nos membres et aux travailleuses et travailleurs. Bien que nous soyons rassurés que le gouvernement fédéral ait réussi à obtenir un sursis temporaire, nous ne pouvons pas baisser notre garde. Nous devons rester vigilants et continuer à nous battre.

Dès le moment où Trump a annoncé son intention d'imposer des tarifs sur les produits canadiens, les Métallos du Canada et des États-Unis se sont coordonnés pour prendre des mesures vigoureuses afin de défendre nos membres et les emplois. Nous avons déjà vécu cette situation par le passé et nous savons que ces mesures commerciales dangereuses menacent nos emplois, nos familles et nos collectivités, des deux côtés de la frontière. C'est pourquoi nous mobilisons toutes les ressources à notre disposition pour combattre ces menaces et nous préparer à toute escalade potentielle.

Au cours des dernières semaines, notre Bureau national canadien a mis en place un groupe de travail chargé de suivre l'évolution de la situation et de formuler des recommandations sur les meilleures mesures à prendre. Nous avons également créé une unité conjointe avec le Bureau international des Métallos, afin de coordonner les efforts des deux côtés de la frontière. Nous avons été actifs sur plusieurs fronts :

- **Faire pression sur le gouvernement fédéral :** Nous avons rencontré des ministres et des hauts fonctionnaires pour exiger des mesures immédiates et décisives, non seulement en matière de commerce international, mais aussi pour soutenir directement les travailleuses et les travailleurs, ainsi que les industries touchées.
- **Se faire entendre aux niveaux provincial et fédéral :** Notre syndicat veille à ce que les dirigeants politiques prennent des mesures pour protéger nos membres et nos communautés de l'impact potentiellement dévastateur de ces tarifs.



- **Porter notre message au grand public :** Nous nous sommes exprimés dans les médias, avons tenu des conférences de presse et publié des déclarations fermes réclamant une réponse solide et unifiée de la part du Canada.
- **Tirer parti de notre force internationale :** En tant que syndicat international représentant 850 000 membres en Amérique du Nord, nous travaillons aux côtés des Métallos aux États-Unis pour lutter contre les tarifs douaniers, qui nuiraient aux travailleuses et travailleurs des deux côtés de la frontière.

Les tarifs de Trump n'ont rien à voir avec le commerce équitable ; c'est une affaire purement politique et ce sont les travailleuses et les travailleurs qui en paieront le prix. Nous sommes déjà passés par là : l'acier, l'aluminium, la foresterie et le secteur manufacturier dans son ensemble sont à nouveau menacés. Nous ne resterons pas les bras croisés.

Nous devons rester unis en tant que Métallos. Notre syndicat international nous donne de la force.

La politique partisane doit cesser. Nous exigeons que tous les niveaux de gouvernement s'unissent pour protéger les emplois et les industries du Canada.

Restez à l'écoute pour d'autres mises à jour et appels à l'action.

En toute solidarité,



Marty Warren

Directeur national canadien



Scott Lunny

Directeur du district 3 (Ouest du Canada)



Dominic Lemieux

Directeur du district 5 (Québec)



Kevon Stewart

Directeur du district 6 (Ontario et Canada atlantique)